



Periodo vacacional dejará casi 5% más dinero, dice Sectur

Turismo.

Estima la dependencia federal una derrama económica este verano de 818 mil 208 mdp

GISELLE SORIANO
CIUDAD DE MÉXICO

El periodo vacacional de verano 2025 generará una derrama económica de 818 mil 208 millones de pesos por consumo, 4.9 por ciento mayor al reportado el año pasado, estimó la secretaria de Turismo (Sectur), Josefina Rodríguez Zamora.

En un comunicado se expuso que, del 14 de julio al domingo 31 de agosto, se prevé una ocupación hotelera promedio de 62.2 por ciento a nivel nacional, dos puntos más que hace un año; se estima un total de 48 millones 348 mil paseantes durante este periodo.

La titular de la dependencia federal añadió que se espera la llegada de 21 millones 203 mil turistas a establecimientos de hospedaje tradicionales (hoteles), lo que representa un aumento de 3.3 por ciento respecto al verano de 2024.

Del total, precisó, se estima que 76.9 por ciento serán turistas nacionales y 23.1 por ciento de internacionales, quienes en

su conjunto generarán una derrama económica por concepto de hospedaje en hoteles de 45 mil 600 millones de pesos.

Además, expuso que se proyecta que 25 millones 95 mil turistas nacionales y 2 millones 35 mil viajeros extranjeros opten por alojarse en otras modalidades de hospedaje como viviendas de familiares o amigos, segundas residencias o a través de plataformas digitales.

“Este verano, millones de familias recorrerán los destinos de México, generando una derrama económica histórica que beneficiará directamente a nuestras comunidades y al sector turístico nacional. Los invito a redescubrir la grandeza de nuestro país: su riqueza cultural, natural y gastronómica, y a seguir construyendo un turismo que sea motor de bienestar y prosperidad compartida”, comentó Rodríguez Zamora.

Cabe recordar que Levi Williams Manzanares, presidente de la Asociación Mexicana de Agencias de Viajes (Amav), adelantó que por la incertidumbre económica y los fenómenos climáticos, las reservas de viajes para las vacaciones de verano del presente año se mantienen sin crecimiento en comparación con 2024, pero espera que mejoren en los siguientes días. ■